

新・東の風

令和2年度
1月号

令和2年度2学期も本日で終了となります。皆さん、どうでしたか？今年は新型コロナウィルス感染症流行の影響で、修学旅行と運動会が2学期の実施となりました。今までと違う形での実施でしたが、無事できたことに喜びと安堵の気持ちでいっぱいでした。また、リモートによる文化祭も新しい形でしたが、今まで以上の達成感を味わえたのではないでしょうか。今後もしばらくは、新しい学校スタイルが続きますが、工夫をして積極的に活動していきましょう。

さて、「今年の漢字」が先日京都の清水寺で発表されました。世界中が新型コロナウィルス感染症流行の影響を受けた一年。“3「密」”という言葉が提唱され、生活・行動様式が「密」にならないよう国民が意識し続けました。結果、今年の漢字は「密」に決りました。誰もが予想していたことでしょう。しかし、私は何故か「密」は負のイメージが強く、寂しい気持ちもあり、残念な気持ちもありました。ところが、選ばれた理由がそれだけではなく、次のようにも書かれていました。

「密」を避けるための新しい生活様式が提唱され、在宅勤務でのリモート会議、オンライン飲み会や遠方の友人・親類などと映像を通してバーチャルに会う機会が生まれた。物理的距離があるなかでも「密」に人の関わりを持つことができる、と感じた人も多かった。来年こそは対面で「密」に人と関わり合えるようにとの願いも込められた。

まさしくその通りであり、早く新型コロナウィルス感染症の終息を願いたいものです。



明日からの冬休みはお正月をはじめ楽しいことがたくさんあることでしょう。いつも言うことですが、計画を立て、充実した休みを過ごしてください。特に3年生は高校受験に向けてのラストスパートをかける時期です。上手く気持ちの「On」と「Off」を使い分けてください。

さて来年は、「うし」年です。牛の特徴は、『粘り強さと誠実』だそうです。牛は古くから酪農や農業で人々を助けてきた生き物であり、大変な農作業も最後まで地道ながらも手伝ってくれました。そのことから粘り強さや誠実が特徴とされるようになりました。皆さんも、来年は「うし」年にかけて、『粘り強さと誠実』を心がけてみてはどうでしょうか。新たな発見ができるかもしれません。

さあ、どのような年にするかは、君たち次第です。良い年を迎えてください。